

Croisière en Mer Baltique juillet 2014



MV VOYAGER : 152.50m de longueur pour 20.60m de largeur et 7 étages

Drapeau Bahamas et équipage philippin d'un peu plus de 200 personnes pour 400 voyageurs environ

Qui croirait qu'en Mer Baltique, il fait meilleur en été qu'en Belgique? Et de plus, vous profitez de très longues journées!

Partant d'Ostende avec un ciel mitigé, la photo montre notre arrivée à la deuxième escale à Riga avec un ciel presque sans nuage.

Voici quelques photos qui résument des moments forts de cette croisière qui combine le culturel au plaisir de la bonne vie. Les visites sur place sont complétées par des conférences qui résument l'histoire de la Baltique et la restauration ne se limite pas à la dégustation mais aussi à des leçons de cuisine. Les journées et les soirées sont animées de plusieurs côtés et nous avons même eu le plaisir d'apprécier lors de deux récitals Bruno Brel.

[extrait du spectacle](#) [autre extrait du spectacle de Bruno Brel](#)

Croisière en Mer Baltique 2014

Écrit par Administrator

Mardi, 05 Août 2014 08:26 - Mis à jour Vendredi, 08 Août 2014 20:53

[Photos de la croisière](#)